

06.12.2021 - 10:38 Uhr

Création de la fondation "Fundaziun Patrimoni Cultural RTR"



Coire (ots) -

Le patrimoine audiovisuel de la Suisse romanche doit être numérisé, préservé à long terme et rendu accessible au public. Pour ce faire, le Comité de direction et le Conseil d'administration de la SSR ont décidé de créer la fondation "Fundaziun Patrimoni Cultural RTR". La fondation sera active le 1er janvier 2022.

Radiotelevision Svizra Rumantscha (RTR) possède une des archives les plus importantes de la Suisse romanche, comprenant des milliers de contenus audio et vidéo. Cet héritage, au sens du service public, ne doit pas seulement être préservé sur le long terme, mais aussi revalorisé. La fondation entend soutenir des projets en ce sens, en collaboration avec d'autres organisations et partenaires dans le domaine de la numérisation et de la revalorisation de l'héritage culturel romanche.

Gilles Marchand, directeur général de la SSR: "Les archives de RTR contiennent une grande quantité de supports audiovisuels dont des productions propres. Ces enregistrements de son et d'images constituent une partie essentielle de la vie culturelle, politique et sociale en Suisse, et notamment en Suisse romanche. Cet héritage culturel doit être préservé. Je me réjouis que la SSR puisse apporter dans ce domaine une contribution supplémentaire, qui profite en particulier à la Suisse romanche et renforce son identité."

La fondation, créée le 3 décembre dernier, débutera ses activités le 1er janvier 2022 et sera dirigée par Erwin Ardüser. Nicolas Pernet, directeur de RTR, assurera la présidence du Conseil de fondation et Beatrice Baselgia-Brunner la vice-présidence. Elena Luzio et Theo Mäusli viendront compléter le Conseil de fondation en tant que membres.

Nicolas Pernet, directeur RTR: "Avec la fondation, nous avons désormais un outil qui nous permet de nous occuper - indépendamment des activités média quotidiennes de RTR - de projets qui sont importants pour la survie d'une minorité linguistique et culturelle. Cela aussi en collaboration avec d'autres organisations. Dans ce contexte, la fondation joue un rôle central. Car c'est précisément en montrant et en revalorisant notre passé culturel que l'on peut comprendre et situer les événements actuels. Cela constitue donc un élément essentiel d'un service public de qualité."

La surveillance de la fondation est assurée par le canton des Grisons. Le siège de la fondation est à Coire, tout comme le siège de RTR. La fondation ne poursuit aucun but commercial.

Contact:

Plus d'informations:

Erwin Ardüser

erwin.ardueser@rtr.ch / Tel. 058 136 30 44

Medieninhalte



Chur 11.08.2020 - Themenbilder RTR am Dienstag, 11. August 2020 in Chur. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100014224 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/SRG SSR/Nicola Pitaro"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100882302> abgerufen werden.